



MASCOTAS

15 enero, 2024

Qué tener en cuenta antes de comprar ropa, juguetes y accesorios para las mascotas

A pesar de que en invierno puede ser beneficioso para mantener la temperatura corporal del animal, el uso de ropa no se recomienda durante los meses de calor.

La tendencia de vestir a las mascotas con ropa, zapatos y accesorios, ha ido ganando popularidad en los últimos años, llegando incluso a tener su día mundial, que se celebra cada 14 de enero. Sin embargo, más allá de la moda, hay aspectos y consideraciones importantes que los dueños de perros y gatos deben tener en cuenta si desean incorporar esta práctica con sus animales de compañía.

Fabián Carvajal, académico coordinador del Centro Veterinario de Pequeños Animales de UDLA Sede Viña del Mar, comenta que uno de los accesorios más utilizados, principalmente con fines estéticos, son las vestimentas. Estas pueden tener beneficios, pero también desventajas, las cuales hay que contemplar para garantizar el bienestar de caninos y felinos.

“En la época de frío, las razas de pelaje más corto, más pequeñas y los animales de edad más avanzada pueden sufrir con las bajas temperaturas, por lo que podría ayudarlos a mantener el calor corporal. Por otro lado, los animales recién nacidos no son capaces de regular de buena forma su temperatura, lo que hace imprescindible buscar alguna opción que ayude a mantenerla. Es importante que la ropa sea lo suficientemente larga para que cubra todo el lomo hasta la base de la cola, protegiendo la mayor parte del cuerpo”, comenta el médico veterinario.

En los meses de calor se recomienda evitar el uso de prendas, debido a que podrían provocar alteraciones de salud debido al aumento de la temperatura.

Los vestuarios que vayan a utilizar perros y gatos deben tener un ajuste apropiado, por ejemplo, las mangas deben ser anchas para no causar irritaciones o heridas en zonas sensibles como las axilas. Además, se debe poner especial atención al material con que están confeccionadas, donde las telas suaves y no irritantes son clave para evitar alergias y otras alteraciones dermatológicas.

Una de las desventajas que puede tener la ropa para mascotas es que se ensucian con facilidad, manteniendo olores y bacterias que se encuentran en el ambiente, lo que hace fundamental su lavado frecuente para evitar aromas desagradables y posibles infecciones. En el caso de los accesorios, los zapatos surgen como una idea innovadora y llamativa.

Estos pueden presentarse como una ayuda para los animales que tengan que movilizarse por el pavimento, pero tienen que ser cómodos, fabricados con material suave y sin asperezas para que no generen lesiones.

Los juguetes también forman parte de los accesorios más utilizados y requeridos, los que según expresa Carvajal, suelen tener beneficios para los animales de compañía, disminuyendo sus niveles de estrés, incentivando el ejercicio y manteniéndolos activos tanto de manera física como mental.

“Los propietarios al momento de escoger un juguete deben tener en cuenta la raza y potencia de mordedura, ya que una de las consultas más clásicas que se presentan con pequeños animales es la obstrucción intestinal por la ingesta de algún juguete, sobre todo en cachorros. Hoy en día, debido a esta incidencia, las fábricas de estos elementos están diferenciándolos de acuerdo a la fuerza que cada raza puede tener”, dice el académico, quien sugiere accesorios como pelotas, juguetes dispensadores de premios y alfombras olfativas, siempre y cuando sean resistentes.

Respecto de la elección de correas y arnés, recomienda fijarse en que sean de material duradero y seguro, que se ajusten correctamente al tamaño del animal, no debiendo quedar ni demasiado apretadas ni tan sueltas, que sean bien toleradas y no generen incomodidad.